

## CDU-Klönschnack mit Punsch und Politik

### Neujahrsempfang der der Kellinghusener Christdemokraten

In uriger Atmosphäre trafen sich am 27. Januar die Mitglieder und Freunde des CDU-Ortsverbandes Kellinghusen in der Tenne von Landwirt Simon Schlüter. Bei heißem Glühwein, gegrillten Würstchen und anderen Getränken, wurde viel diskutiert, lag doch die vorangegangene Klausurtagung nur kurze Zeit zurück. Grillmeister Bernd Micheel servierte die Würstchen wieder auf den Punkt gar. An der Zapfsäule konnte Dieter Schaaf den Gästen mit Punsch richtig einheizen. Für die richtige Stimmung im Außenbereich sorgte die große Feuerschale, um die sich viele der Gäste gerne versammelten. So konnten die Mitglieder mal wieder in gemütlicher Runde zusammenfinden, und nicht nur – aber auch – über die örtliche Politik philosophieren. „Am Ende, ein schöner kurzweiliger Abend, der den Gästen viel Freude und einen guten Einstand in das neue Jahr 2024 brachte“, so der Vorsitzende Hans-Jacob Hein. Die Mitglieder können sich schon auf weitere Veranstaltungen ähnlicher Art freuen.



Bernd Micheel hatte den Grill gut im Griff



Noch überschaubar, später voll- Klönschnack der CDU Kellinghusen